

École St Jean-Baptiste.— Cette école bâtie par MM. les Commissaires d'écoles continuera à être dirigée par les Rds Frères de la Croix de Jésus du diocèse de Belley en France.

N. B. Dans tous ces couvents et dans ces écoles, il ne doit y avoir aucun enseignement religieux, aucun exercice religieux avant 3½ hres; c'est-à-dire que ces écoles sont neutres en principe, de par la loi; mais, en pratique, nous avons des latitudes conquises au prix de luttes ardentes et maintenues en dépit de la loi. La situation est bonne au point de vue financier, et nous en profitons pour "bâtir l'arche", c'est-à-dire, pour payer ces maisons; car il suffirait qu'un premier ministre fanatique décidât l'application de la loi pour nous mettre "à l'eau".

Au point de vue légal, notre situation reste précaire; néanmoins, nous avons confiance en l'avenir parce que les Catholiques augmentent en nombre et s'organisent.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES.

M. l'abbé Mireault quitte St Georges de Chateauguay, Man., pour aller comme curé à St Louis de Keewatin, Ont., et M. l'abbé Dumoulin est nommé missionnaire résidant à St Georges.

M. l'abbé Janssen est nommé curé de St Paul, (South Qu'Appelle P. O.) Sask., colonie allemande.

M. l'abbé Van de Velde est nommé vicaire à Montmartre pour la desserte des colonies allemandes qui avoisinent cette localité et qui se préparent à avoir un prêtre résident.

M. l'abbé Kugener est nommé premier missionnaire résident à Ste Delphine, Sask. (Métis et Canadiens Français.)

M. l'abbé Arthur Benoit est aussi nommé missionnaire à la station de Qu'Appelle, Sask.

M. l'abbé Rock Margos, prêtre polonais, ordonné l'an dernier pour le diocèse, remplace comme missionnaire résident, à Kent, via School Lake, colonie polonaise, M. l'abbé Ladislas Finke qui a obtenu un congé d'un an pour se reposer aux États-Unis.

M. l'abbé Louis Nadeau est chargé d'organiser une paroisse à 25 milles de Weyburn (Sask.) dans un endroit appelé par Monseigneur "Bourassa" en l'honneur du digne missionnaire de ce nom qui a passé 12 ans à la Rivière-Rouge, comme on désignait alors notre pays (1854-1856) Vingt années de Mission: V et VI, p. 21, rangs, 17 et 18.